
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

21.01.2019 

 

Anwesende und Gäste: Robin, Ernst, Sebastian, Fabian, Patrick, Simon, Simon, Indre, 

Ester, Lukas, Lena, Nina, Franziska, Anna, Niklas, Helene, Eveline, Pit ;Rene 

Protokoll: Malte 

Beginn: 19:30  Ende: 20:29 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Sebastian 

• FS-Dienst 

o 23.01.2019: Ernst, Lukas 

o 28.01.2019: Florian, Eveline 

• Kommentare und Stänkereien 

o Danke an alle die Freitag mitgeholfen haben.  

o Simon trinkt vielleicht einen Sekt  

• Berichte 

o Welcome Week: Kleiner Stand von uns, wer hat bock? (27.3.19) 

Email im Verteiler. Wird auf ToDo Gesetzt 

o ACF soll beim PA angesprochen werden, Weinhold (PA Vorsitz) will 

unterstützen. Es soll angefragt werden ob Durchfallquoten des Praktikums 

herausgegeben werden können. Es muss strukturiert an PA Sitzung 

herangegangen werden müssen.  

o CompChem Serverresourcen nochmal angesprochen 

o Jahresgespräche sollen dieses Jahr früher sein, weil was in der Bio nicht geklappt 

hat. Pit schlägt vor die Vorbereitung ins 1er-Grillen zu integrieren. Hat sich nach 

Diskussion erledigt. Pit kümmert sich.  

o 1er-Grillen am 24.01.19:  

▪ Physikpraktikum ist zu Zeitaufwendig, vor dem Hintergrund, dass es nur 

Protokollschreiben beibringen soll. Speziell bemängelt wird Kleinlichkeit/ 

„Doppelstandarts“ bei Protokollbewertung. Angeblich seit diesem Jahr 

strenger. Soll mal an die Profs. herangetreten werden. 

o Erstinfo-heft überarbeiten? Am Beispiel der Bios 



o Wiki läuft wieder, Version läuft aber ab. Muss in neue Version übertragen 

werden. Simon, Malte, Anna (Nach den Klausuren) 

• Post und Protokolle 

o Es gab Plakate 

• Finanzen 

o Christian Mucke in Arsch treten! Neue Kittel müssen Dringend bestellt werden. 

Den ersten Nebenfächler konnten keine Kittel mehr verkauft werden.  

• To-Do und Aufgaben 

o - 

• Wanderpokal 

o - 

TOP 1: Jahresgespräch 
• ACF Anmerken (Durchfallquote; Probleme aus studentischer Sicht). Bezüglich eines spez. 

Versuches erhebliche Beschwerden bei der Fachschaft eingegangen. Gespräch durch 

Praktikumsleistung abgelehnt.  

• Lernräume in der Chemie. Bisher keine Änderung. Evtl. Hörsäle/ Seminarräume auch als 

Lernraum nutzen? Lernraum Asinger ist nur noch für Chemiker zugänglich (Lob).  

• Hohe Abbrecherquote in Chemie. 

• ALG 1 Klausur in 2 Module? Wurde früher mit widersprüchlicher Antwort abgelehnt. 

Ansprechen könnte nichts bringen, da sowieso neue PO im Gespräch war. 

• Zeit in der Chemie sehr rare. Läge an Praktika. Gehört in neue PO laut Pit 

• Kalle wäre häufiger krank. Hätte sich mittlerweile geändert. 

• Regelstudienzeit im Master sehr selten. 

• Didaktische Qualitäten der Dozenten teilweise zu bemängeln. Man könnte an Abt. 6 schreiben 

und die würde es den Dozenten ans Herz legen. Kritisch wegen Vertraulichkeit von Namen. 

• Wegen STÖHN nochmal Nachfragen 

•  Unterlagen zu Jahresgesprächen sollen früher vorgelegt werden. 

TOP 2: Workload-Erfassung 
• Wird in vers. Semestern mit vorbereiteten Bögen durchgeführt. (Am 23.01.19). Pit druckt die 

Bögen. Fabian lässt ihm am 22.01.19 morgens die Datei zukommen 

TOP 3: TDC 
• Fabian: Industrie-Vorträge besser hintereinander.  

• Eveline: Zu wenig Werbung für TDC. 

• Pit: Weiter weg von der Klausurphase 

• Niklas: Sitzordnung mitten im Verlauf nicht noch ändern. Umbaupause bei Experimentalvortrag 

tatsächlich sinnvoll. Vielleicht tatsächlich als Pause deklarieren, damit es nicht als „Wartezeit 

wegen schlechter Organisation“ interpretiert wird. 

• Namenskarten waren sehr sinnvoll 

• Apell von Lena: Beim Aufräumen bitte etwas aufmerksamer und hilfsbereiter sein. 

• Nina: Schon während des Sektempfangs standen viele nur zum trinken und haben sich zu wenig 

um benötigte Hilfe gekümmert. Insbesondere am Brötchenstand. 


